

PlantaDoce.

Entorno

El empleo en sanidad aminora su crecimiento en agosto: aumenta un 3,6%

Las actividades sanitarias, la industria farmacéutica y la atención a la dependencia sumaron en agosto una media de 1,7 millones de afiliados a la Seguridad Social, lo que representa un aumento del 3,6%.

PlantaDoce
4 sep 2018 - 09:15

El empleo en sanidad aminora su crecimiento en agosto: aumenta un 3,6%

La creación de empleo en la sanidad española modera el ritmo. **El conjunto de actividades relacionadas con el sector salud registra una media de 1,7 millones de afiliados a cierre de agosto, teniendo en cuenta a asalariados y autónomos.** El dato supone una subida del 3,6% en relación al mismo mes de 2017.

A pesar del crecimiento del negocio de la salud, este aumento interanual es el menor en lo que va de año. La mejor cifra alcanzada por el sector se consiguió en marzo, cuando se registró un crecimiento del 4,7%, según datos difundidos hoy por el Ministerio de Empleo.

El mayor crecimiento de afiliados a la Seguridad Social en el sector de la salud en agosto se registró la categoría de asistencia en servicios sociales sin alojamiento, con una afiliación media de 252.013 empleados, un 7,9% más que el año anterior. También aumentó la cantidad de afiliados en actividades farmacéuticas, con un crecimiento interanual del 4,8% hasta 50.541 trabajadores.

PlantaDoce.

Por su parte, el número de empleados en actividades sanitarias aumentó hasta 1,1 millones de personas, con un crecimiento interanual del 2,9%; mientras que los afiliados para establecimientos residenciales crecieron hasta los 281.576 trabajadores, con un subida del 2,8%.

En el conjunto de la economía española, el número medio de afiliados alcanzó 17,63 millones de personas, un 3,2% más en relación al mismo periodo del ejercicio anterior.

Paro en España

En agosto, **el número de parados en España se situó en 3,18 millones de personas** y creció en 47.047 parados. Esta es la peor cifra para todos los agostos desde 2008. El desempleo masculino creció un 2,14% en relación a julio, hasta 1,30 millones de personas; mientras que el femenino anotó un alza del 1,06%, situándose en 1,87 millones de paradas.

Los servicios lideraron el incremento del desempleo en el octavo mes del año por la finalización de muchos contratos vinculados a la campaña estival. Así, el paro subió en 39.758 personas en este sector, pero también se incrementó en la construcción (en la industria, con 8.110 parados más. En cambio, descendió en la agricultura en 4.562 personas.